

Ressort: Gesundheit

Lauterbach gegen Verbot von Apotheken-Onlinehandel

Berlin, 06.03.2017, 07:42 Uhr

GDN - Im Streit zwischen Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) und dem Koalitionspartner SPD über das von Gröhe geplante Verbot des Apotheken-Onlinehandels, hat sich der Gesundheitsexperte der SPD-Fraktion, Karl Lauterbach, klar positioniert. "Ich bin gegen ein Verbot des Versandhandels", sagte der Lauterbach der "Rheinischen Post".

Dieser habe insbesondere für Menschen mit chronischen Krankheiten wichtige Vorteile, da manche Präparate von den stationären Apotheken nicht vorgehalten werden könnten. Zudem würden diese Patienten von erheblichen Preisvorteilen profitieren. "Um die flächendeckende Versorgung mit Apotheken nicht zu gefährden, sollten andere Dienstleistungen wie beispielsweise die Beratung besser vergütet werden", so der SPD-Politiker. Bisher sei gute Beratung für die Apotheker finanziell ein Minusgeschäft, sagte Lauterbach. Gröhe erhöhte den Druck für ein Verbot: "Wir werden noch vor der Bundestagswahl ein Gesetz verabschieden", sagte er der Zeitung.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-86226/lauterbach-gegen-verbot-von-apotheken-onlinehandel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619